



León, 12 de diciembre de 2017

## **El PSOE denuncia la falta de diligencia del Ayuntamiento ante las adversas condiciones climatológicas**

- **Los socialistas critican la peligrosidad en los accesos al Hospital, centros de salud y educativos**
- **Diez pide al PP que dé a conocer las medidas a adoptar ante la amenaza de huelga de limpieza y recogida de residuos**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la falta de actuación tras las adversas condiciones climatológicas en las últimas horas que ha provocado problemas de acceso a edificios públicos durante las primeras horas de la jornada.

El portavoz José Antonio Diez criticó duramente la falta de previsión del Equipo de Gobierno Municipal ante la alerta de nieve, que era sobradamente conocida, y que no se tomaran las medidas básicas ante una situación de este tipo esparciendo sal y poniendo a los equipos de limpieza viaria a reforzar el servicio desde primera hora de la mañana. Diez explicó que desde primera hora de la mañana se denunciaron problemas de hielo en los accesos al Hospital de León y otros centros sanitarios y educativos, que se complicaron en muchas calles por la acumulación de hojas sin retirar en las calles sin que en estas pudiera verse ningún dispositivo especial de limpieza ni los clásicos sacos de sal para evitar los resbalones causados por el hielo.



“Es inconcebible que el Equipo de Gobierno no haya tomado las medidas básicas para paliar los daños del temporal y evitar problemas de seguridad en las calles. Accesos a edificios públicos y barrios enteros no han visto ni un gramo de sal pese a la nieve y el hielo, y no se han visto en las calles los retenes básicos para atender una emergencia como ésta”, precisa el portavoz socialista.

Por todo ello, Diez pide que se redacte, se haga público y se cumpla un programa de actuación para las nevadas y el hielo que contemple todos los barrios y que se adopten y den a conocer las medidas que se van a adoptar ante la amenaza de huelga en los servicios de limpieza y recogida de residuos para las próximas semanas.